



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 1^{er} juin 2021

Bonjour,

Organisée par l'association Cœurs d'EHS, en partenariat avec l'association Robin des Toits, **la 4^{ème} Journée mondiale de l'Électrosensibilité se tiendra le 16 juin 2021.**

L'exposition aux champs électromagnétiques a des effets d'autant plus sournois qu'ils sont ignorés ou largement sous-estimés. L'intolérance aux ondes guette chacun d'entre nous, seule une prise de conscience générale et planétaire pourra limiter la prévalence exponentielle de ce syndrome irréversible et incurable.

Cette journée a pour objectifs de :

- sensibiliser le grand public à la toxicité des ondes,
- informer sur le Syndrome d'Intolérance aux Champs Électro Magnétiques ou SICEM,
- éveiller les consciences sur la situation sociale et sanitaire des personnes électro-hypersensibles (EHS),
- œuvrer pour la reconnaissance de ce handicap.

Pour le 16 juin 2021, ce sont :

- des dizaines de personnes contactées dans le monde occidental ;
- de nombreux professionnels français et étrangers (géobiologues, conseillers en diagnostic électromagnétique, ...) incités à organiser des journées portes ouvertes et ateliers de sensibilisation à la pollution électromagnétique.
- un partenariat avec l'association nationale **ROBIN DES TOITS**.

Dans l'espoir que vous voudrez bien diffuser cette information dans votre média, nous sommes à votre disposition pour toute information complémentaire.

Magali Lesure, fondatrice de Cœurs d'EHS

Liens utiles :

<https://www.facebook.com/groups/2046646988967996>

<http://coeursdehs.fr/16-juin-2021-4eme-journee-mondiale-de-lelectrosensibilite/>

<http://coeursdehs.fr/june-16-2021-4th-world-electrosensitivity-day/>



Association Cœurs d'EHS

www.coeursdehs.fr
contact@coeursdehs.fr



Association Robin des Toits

www.robindestoits.org
contact@robindestoits.org